



Comienza la temporada de ballenas en uno de los mejores lugares del planeta para observarlas

- La Riviera Nayarit, a orillas del Pacífico Mexicano, se ha convertido en uno de los destinos más deseados por los aficionados del avistamiento de cetáceos de todo el mundo

Uno de los mayores espectáculos naturales que podemos ver hoy en día ya ha dado comienzo

en el Pacífico. Desde este mes de diciembre ya se puede disfrutar de la temporada de avistamiento de ballenas en una de las mejores ubicaciones para ello: la Riviera Nayarit, a orillas del Pacífico mexicano.

Ubicada en la costa oeste de México, esta región es considerada como uno de los puntos del planeta con mejores condiciones para la observación de todo tipo de especies marinas y en concreto en los próximos meses para ver ballenas.



Riviera Nayarit: uno de los mejores lugares del mundo para el avistamiento

Desde mediados de diciembre hasta finales de marzo numerosos gigantes marinos migran a las cálidas aguas del Océano Pacífico que bañan la Bahía de Banderas, llegando a alimentarse, aparearse y dar a luz a los pequeños ballenatos. En sus aguas podemos ver como en muy pocos lugares del mundo abundantes Ballenas Jorobadas, orcas y delfines.

Cientos de ballenas se dan cita en las cálidas y tranquilas aguas del destino nayarita para sorprender a los turistas y curiosos que viajan hasta el destino por estas fechas. Los cetáceos gigantes recorren miles de kilómetros en busca de un lugar seguro y reconfortante en donde puedan aparearse y dar a luz a sus nuevas crías.

El avistamiento de ballenas en la Riviera es una de las atracciones más espectaculares en la región. Las majestuosas ballenas jorobadas llegan a Bahía de Banderas, después de pasar por muchos de los pueblos costeros del destino, como parte de la migración que realizan anualmente.

Sus espectaculares saltos sorprenden a todos los visitantes que vienen de muchas partes del mundo para ver este increíble acontecimiento.

Existen numerosos lugares donde se puede disfrutar de la observación de ballenas en Riviera Nayarit, desde Nuevo Vallarta a Bucerías, Punta de Mita, Sayulita y Rincón de Guayabitos, y a lo largo de todo el camino hasta la costa del Pacífico hasta la localidad de San Blas.



Avistamiento responsable

Desde la Oficina de Visitantes y Convenciones de la Riviera Nayarit se recomienda reservar un tour de avistamiento en embarcaciones de no gran tamaño, ya que este tipo de transporte son de bajo impacto medioambiental y permiten a los viajeros acercarse más a estos mamíferos sin molestarlos.

Debido a que las ballenas son especies en peligro de extinción, por lo que algunos touroperadores destinan una parte de sus ganancias a la investigación y conservación de esta especie.

Acerca de Riviera Nayarit

Distinguido por su ecléctico encanto, lujosa hospitalidad y apariencia auténtica, el destino turístico de Riviera Nayarit es conocido internacionalmente como “la Joya de la Costa del Pacífico”. Situado en el estado mexicano de Nayarit, la región ofrece 309 kilómetros de litoral cristalino, las espléndidas montañas de “Sierra Madre”, la espectacular “bahía Banderas” y un sinnúmero de maravillas naturales protegidas. Riviera Nayarit es el hogar la ciudad balnearia “Nuevo Vallarta”, la villa histórica “San Blas”, el exclusivo paraíso de celebridades “Punta de Mita”, la

meca del surf boho-chic “Sayulita” y una variedad de pintorescas villas de pescadores. Las actividades abundan y se encuentran desde cursos de golf de nivel mundial, tirolesa, buceo, surf, hasta avistamiento de aves, ballenas y programas de liberación de tortugas. Como opciones de alojamiento hay resorts de lujo, complejos todo incluidos para la familia, boutiques íntimas y mucho más.

Testimonio de los estándares de seguridad e higiene del destino, Riviera Nayarit recibió el Sello de Viaje Seguro desarrollado por el Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC) por adherirse a todos los protocolos de higiene en los establecimientos para proteger la salud de los visitantes.



Como testimonio adicional de la oferta de hospitalidad del destino, Riviera Nayarit cuenta con cuatro hoteles AAA Cinco Diamantes, 11 AAA Cuatro Diamantes y 13 AAA Tres Diamantes. Completando el atractivo del destino, le espera una gastronomía internacional de alta calidad, que incluye un restaurante AAA Cinco Diamantes, seis restaurantes AAA Cuatro Diamantes y veintiséis restaurantes AAA Tres Diamantes. Y para la comodidad de los viajeros, Riviera Nayarit está solo a diez minutos al norte del Aeropuerto Internacional Gustavo Díaz Ordaz (PVR).

Para descubrir el destino del tesoro de la costa del Pacífico, visite www.RivieraNayarit.com o siga a Riviera Nayarit en Facebook, Twitter @RivieraNayarit e Instagram @riviera_nayarit.

Para descubrir el destino del tesoro de la costa del Pacífico, visite www.RivieraNayarit.com o siga a **Riviera Nayarit en Facebook, Twitter @RivieraNayarit e Instagram @riviera_nayarit.**